



校訓：文武両道

鏡が沖

学校便り 第302号
柏崎市立鏡が沖中学校
(柏崎市枇杷島 2842-1)
令和2年6月1日発行

未来の自分につながる今
～乗り越えよう「大会中止」～

校長 矢沢 欣也

今年度の部活動の大会、コンクールの中止が発表されました。4月28日、史上初となる全中大会の中止が決定され、その後そこにつながる運動部の大会に加え、吹奏楽コンクール中止の決定が続きました。大会を目標に努力を重ねてきた生徒、それを応援してきた保護者の皆様、導いてきた顧問やコーチの思いを推し量ると、とても心が痛みます。

一つ一つの大会や記録会、コンクール等を重ねる中で、生徒たちは、個人的にもチーム全体としてもとても大きく成長します。例えば、中学1年生の入部当初の頃と部活動を引退するときとの違いには、部活動の意義の大きさが現れています。その違いとは、技術面の成長だけではありません。心の成長、仲間を思いやる言動、自分よりチーム全体のことを考えた行動、対戦相手への敬愛、そして保護者をはじめ応援してくださる方への感謝など、人間としての成長がそこにあります。また、活動をとおして育んだ友情、先輩後輩の絆、共に努力し切磋琢磨していく過程に存在する喜びや感動など、かけがえのないものがあり、一生の財産ともいえます。

ところで、中学校における教育の最大の目的は、生徒一人一人に将来の自己実現の力を育てることであり、個性の伸長とともに人間性や社会性の土台を育み、その子の可能性を広げていくことです。部活動もこの目的達成のための教育活動の一つです。また、一つ一つの授業、学校行事、生徒会活動など、全ての教育活動が、生徒一人一人の未来を応援する舞台であり、未来を築く（未来につながっていく）時間です。

今回の部活動のことに注視するなら、特に最高学年の3年生にとっては、3月、4月、5月という3年間の部活動の中で、最も濃い時間が失われたこと、そしてクライマックスとしての最後の大会がなかったことのショックは、計り知れないと私は思います。しかし、積み重ねた努力は未来の自分につながっていることを信じて、これまで支えてくださった多くの人に感謝し、前へと進んでほしいと思います。ぜひ、自分たちが重ねた努力に誇りをもち、未来の自分につながる今を大切にしてほしいと思います。そして、自分の可能性を広げる歩みを止めず、少し先の未来に向かって力強い一歩を踏み出してほしいと思います。鏡が沖中学校の教職員は、それを全力で応援します。



臨時学年朝会で、大会中止のことを聞く3年生

保護者、地域の皆様、コロナウイルス感染症の終息までには、まだ長い時間がかかりそうです。子供たちの感動体験をつくり上げること、人とのかかわりや心のつながりの中で育む確かな育ちの実現と感染防止との両立に努めていきます。今後ともご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

級長・副級長認証式を行いました

級長・副級長の認証式を行いました。多目的室で校長先生から認証書が手渡され、リーダーとしての決意を新たにしました。



オンライン中継による生徒総会を行いました

今年度の生徒会目標案は「共存共栄」
～一人ひとりの声が届く鏡中～

入学・進学して1ヶ月が過ぎました。コロナウイルスの影響で登校できない日もありましたが、新しいクラスには慣れたでしょうか。様々な不安や悩みを抱えている人もいるかもしれません。もし抱えきれなくなってしまったときは周りの人に相談してください。きっと親身になって聞いてくれる人が近くにいるはずです。生徒会本部でもみなさんの悩みを解決するために今年度取り組んでいきます。

・・・生徒会長アピールより



6月の予定

新型コロナウイルス感染症予防のために予定は変更になることがあります。学校メール等で確認をお願いします。

| | |
|--------|-------------------------------|
| 1日（月） | 職員会議（部活動なし） |
| 2日（火） | 内科検診①（3-3、2年生） |
| 3日（水） | 内科検診②（3-1・2、1年生） |
| 4日（木） | 尿検査 |
| 9日（火） | 高校説明会（3年生） |
| 11日（木） | 性に関する講演会（3年生） |
| 17日（水） | 定期テスト前諸活動停止（～22日） テスト前質問教室 |
| 18日（木） | 心電図検査（1年生） |
| 22日（月） | 前期中間テスト① |
| 23日（火） | 前期中間テスト② |
| 24日（水） | PTA三役会 |

部活動について

- 6月7日までは、平日4日間の活動で活動時間は、17時30分まで（月曜日は16:30）とします。
- 6月8日からは本格的な活動を始めます。対外試合等は6月28日（日）まで参加しません。3年生の活動の目安は6月16日（火）となります。感染予防を十分にして活動していきます。

臨時休業に伴い、前期中間テストの日程が、当初の予定より2週間遅くなっています。
地区陸上・各種大会は中止となりましたので、給食を食べての通常授業となります。